

"Llamada urgente a la acción: Un lugar para la salud cerebral en la agenda política de la UE"

No Health Without Brain Health

Estimados miembros del Parlamento Europeo,

Ahora que las elecciones europeas de 2024 han pasado, el **European Brain Council (EBC)**, sus organizaciones miembros y la comunidad del cerebro en general están reuniendo apoyos para aumentar la prioridad de la salud cerebral en las agendas de salud e investigación de la UE a través de la campaña **"No Health Without Brain Health"** (No hay salud sin salud cerebral). Instamos a todas las partes interesadas, a los responsables políticos y al público en general a que se unan a nosotros para respaldar dos iniciativas políticas fundamentales que mejorarán significativamente la salud, la investigación y la atención del cerebro en toda Europa.

Iniciativas políticas:

- La creación de un Intergrupo del Parlamento Europeo sobre Investigación y Salud Cerebral: La creación de este Intergrupo garantizará que la salud cerebral siga siendo un tema central en los debates políticos de la UE durante la próxima legislatura. Esta iniciativa facilitará la colaboración entre las partes interesadas e impulsará las iniciativas pertinentes para hacer frente a la creciente carga de enfermedades cerebrales.
- Apoyo a los planes nacionales y de la UE sobre el cerebro: Siguiendo el ejemplo de varios países europeos, pedimos que se sigan creando planes nacionales sobre el cerebro y una estrategia europea global al respecto. Esto ayudará a situar la salud cerebral en el ámbito político, lo que conducirá a una mayor concienciación sobre la protección de la salud cerebral, una mayor inversión en investigación e innovación sobre el cerebro y una mejor atención para los millones de europeos que viven con enfermedades cerebrales, neurológicas y mentales por igual.

Por qué es importante:

La salud cerebral afecta a todos los europeos. Ya se trate de la búsqueda continua de curas y tratamientos para quienes padecen enfermedades cerebrales o de la protección y el fomento de cerebros sanos para nuestras generaciones futuras, los retos no tienen precedentes. Abordar la salud cerebral no consiste sólo en gestionar una carga, sino también en capacitar a las personas para que prosperen, contribuyendo a los mercados laborales, las economías y el bienestar general de la sociedad. Los ejemplos de lo que significa la salud cerebral para nuestra sociedad son infinitos: se trata tanto de permitir a los científicos profundizar en el conocimiento del cerebro humano como de garantizar que los ciudadanos reciban una atención de la máxima calidad para sus dolencias.





"Llamada urgente a la acción: Un lugar para la salud cerebral en la agenda política de la UE"

No Health Without Brain Health

Cómo puede usted ayudar:

- Encabece el movimiento hacia la priorización de la salud cerebral a nivel de la UE comprometiendo su apoyo al asunto, en particular como copresidente y/o firmante de la formación de un Intergrupo del Parlamento Europeo sobre Salud e Investigación Cerebral.
- Preste su voz a la comunidad para comprometerse y movilizar a otros diputados del Parlamento Europeo para que se unan al Intergrupo sobre Investigación y Salud Cerebral.

Hacemos un llamamiento a todas las partes interesadas, socios y defensores para que se unan a nosotros en este esfuerzo vital por dar prioridad a la salud cerebral en la UE. Juntos podemos influir significativamente en el bienestar de millones de europeos.

Únase a nosotros. Apoye la salud cerebral. Actúe ya.

